
证券代码：002130                         证券简称：沃尔核材 

深圳市沃尔核材股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-009 

投资者关系活

动类别 

 特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他  

参与单位名称

及人员姓名 

东北证券 王浩然、李锦汉、刘璇； 

华创证券 欧子兴、姚德昌； 

南方基金 李响、何欣冉； 

中信建投 于芳博、汪洁； 

宝盈基金 赵国进、叶秀贤； 

浙商证券 张雷、尹仕昕； 

山西证券 张天、叶中正、冯瑞； 

长城证券 张靖苗、彭宇晖、苏雅萍； 

诺安基金 邓心怡、陈衍鹏、童宇、刘晓飞； 

博时基金 贺宝华、甘霖、高鑫、史霄鸣、冀楠、陈雨薇；  

景顺长城 贡学博；交银基金 李震琦；睿远基金 马川； 

博普资产 何瑞琳；兴业证券 朱锟旭；光大证券 刘凯； 

国泰君安 马铭宏；丹羿投资 苗耀辉；华创证券 鄢良浚； 

平安证券 郭冠君；平安资管 傅一帆；宁银理财 邵萱； 

信达澳亚 朱然；圆信永丰 汪萍 ；广发基金 王辰昊； 

国寿养老 汪洋；民生证券 宋晓东；摩根士丹利基金 李子扬； 

东海基金 朱瑞；中信建投基金 禹世亮；安信基金 陈鹏； 

华西证券 李傲远；博源资产 何国睿  

时间 
2024年 7 月 16日 10:00-11:30、14:30-16:30 

2024年 7 月 17日 10:00-11:30 

地点 深圳市坪山区兰景北路沃尔工业园综合楼会议室 



上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书 邱微女士，证券事务代表 李文雅女士 

高速通信线高级工程师 梁豫超先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、参观公司展厅 

二、双方沟通交流 

1、请问公司 224G 高速通信线产品的验证到什么阶段了？是

否已经批量出货？ 

答：公司已完成了多款单通道 224G高速通信线样品的开发，

目前部分样品已通过客户的测试，小批量已完成交付，尚需配套

客户产品进行验证；后续供货情况需视客户需求而定，暂未形成

批量销售。 

2、请问公司是如何布局高速通信线产能的？目前产能利用

率情况如何？  

答：公司主要根据产业发展趋势及实际业务需求进行产能的

规划和布局。在高速通信线产能方面，乐庭智联已拥有绕包机一

百四十多台，芯线机近二十台；仍有几十台绕包机和多台芯线机

已下单。公司高速通信线的产能扩充主要依赖于关键设备的采购，

需要一定的时间周期，公司已进行准备。目前公司电线业务板块

产能利用率较高。未来公司将根据市场需求合理匹配产能，以应

对不同客户的需求。 

3、请问公司电线产品的毛利率情况如何？未来将如何进一

步提升毛利率水平？ 

答：2023年度，公司电线产品综合毛利率为 15.84%，其中高

速通信线毛利率相对较高。毛利率变动受市场环境、原材料价格

波动、人工成本等多项因素影响，未来公司将通过技术创新、优

化产品结构、严格执行预算管理及持续推行降本增效等多项举措，

将公司整体毛利率维持在合理、健康的水平。 

4、公司电线产品的客户主要为海外公司，在当前国际贸易

形势下，公司电线产品是否有海外市场布局的计划？  



答：公司目前在越南建有电线生产基地以满足海外客户的需

求，基地规模尚不大。未来公司将根据海外客户的拓展情况以及

海外市场的业务需求，结合各地区的产业政策、营商环境及各项

成本等因素，综合考虑海外投资计划与工作，并将按要求及时履

行信息披露义务。 

5、公司高速通信线产品近年来不断迭代升级，请问高速通

信线产品速率提升的主要难点在哪里？ 

答：高速通信线产品的升级，有利于满足数据中心、服务器、

交换机/工业路由器等在数据信号传输方面日益增长的高速通信

需求，其速率越高，在制造工艺和难度上会有很大的提升。高速

通信线产品的传输速率达到 800Gbps 及以上要求更为严苛，导体

为镀银铜线，高端部分绝缘层需采用物理气体发泡，且对导体椭

圆度、材料发泡一致性、地线屏蔽、结构精确性等均有严格要求；

公司开发的每款新产品都会使用仿真软件进行结构模拟设计，保

证了高传输速率和产品质量的稳定性。 

6、请问公司目前是否具备生产 1.6T 高速通信线产品的能

力？该产品预计什么时候可以正式生产？ 

答：公司子公司乐庭智联所生产的高速通信线产品从初始的

25G更新迭代至目前的 400G、800G、1.6T（单通道 224G），乐庭

智联已积累了丰富的产品开发经验和制程控制经验，产品品质得

到了客户的高度认可，部分高速通信线产品达到国际先进水平。 

对于新产品的正式推出并生产，需历经产品研发、内部测试、

打样送样、客户端测试等多个步骤，且不同规格的产品研发、测

试时间会有所区别。目前，公司正在配合客户进行 1.6T高速通信

线产品的打样。 

未来公司将根据行业发展趋势和客户需求，持续推进技术迭

代和产品升级，不断提升自主研发能力，以进一步提升市场竞争

力。 



7、公司电子及电力业务板块体量大，增速相对较缓，公司

对这两大业务板块有什么展望？ 

答：公司电子系列及电力系列产品为公司成立以来自主研发

的核心产品，两大业务板块占据公司营业收入较大份额，发展稳

健。在电子系列产品业务板块，公司将持续加大研发创新力度，

不断优化产品结构和丰富产品品类，不断挖掘现有行业的配套机

会、开拓新兴行业的增量需求，力争实现公司电子产品在不同运

用领域的持续扩展和延伸；在电力系列产品业务板块，公司将持

续推进技术驱动策略，不断完善产品序列，推进智能化产品进程，

持续致力于高电压等级及多功能的电缆附件开发；积极布局海外

市场的发展机会，逐步针对性渗透国际市场，实现电力产品的稳

健增长。 

8、请问公司华中基地目前建设进展如何？主要生产哪些产

品？ 

答：公司投资建设的武汉市蔡甸区新材料产业园项目主要定

位于电线系列、电力系列、发泡材料系列等现有产品以及新增业

务产品的研发、生产基地等。目前，该产业园项目一期已竣工，

公司新能源汽车业务的部分工序设备正在陆续投产中，未来公司

将根据各业务板块的实际经营情况有序安排投产事宜。 

9、请问公司后续还会进行股权激励吗？ 

答：2023年 10月，公司披露了股份回购计划。截至 2024年

6月 30日，公司已累计通过回购专用证券账户以集中竞价交易方

式回购公司股份 13,565,000股，占公司目前总股本的 1.08%。公

司本次回购股份计划已实施完毕。本次回购股份拟用于实施股权

激励或员工持股计划，未来如有相关进展将根据规定及时履行信

息披露义务。 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024年 7 月 16日、2024年 7月 17日 
 


